



FEDERACION AGRARIA ARGENTINA

"La entidad nacida con el Grito de Alcorta en 1912"

FAA CELEBRA LA CONTINUIDAD DE SANCOR COMO COOPERATIVA NACIONAL

La Federación Agraria Argentina expresa su más profunda satisfacción por la permanencia y continuidad de SanCor como cooperativa lechera nacional.

Ello fue posible merced a la invaluable ayuda de la República Bolivariana de Venezuela, que aportó los fondos necesarios para hacer frente a las obligaciones bancarias y financieras que agobiaban a esta emblemática empresa.

Este tipo de gestos permite profundizar y consolidar el proceso de integración que necesariamente debe darse dentro del ámbito del MERCOSUR.

Además, dentro del agudo proceso de extranjerización que está padeciendo la industria láctea, la continuidad de SanCor posibilita mantener a una empresa nacional que permitirá tener un precio testigo para el litro de leche que perciben los productores argentinos.

Finalmente, la Federación Agraria manifiesta su pesar porque una vez más el gobierno nacional profundiza su deuda con los productores y el interés nacional, al no haber instrumentado el salvataje de la Cooperativa, pese a los formidables recursos con los que cuenta y al sostenido aporte que realiza el sector agropecuario.

Buenos Aires, diciembre 13 de 2006